

## **La candidature du Canada pour les Jeux olympiques de 2008**

- En 1998, l'Association olympique canadienne s'est prononcée en faveur de la candidature de Toronto pour la tenue des Jeux olympiques et paralympiques d'été de 2008. Le comité chargé de la candidature de Toronto est dirigé par John Bitove Jr., président-directeur général, et Steve Hudson, président du comité exécutif.
- En septembre 2000, Toronto a été l'une des cinq villes retenues par le Comité international olympique (CIO) en tant que candidates pour accueillir les Jeux. Les autres villes en lice sont Beijing, Istanbul, Osaka et Paris.
- Le CIO dévoilera le nom de la ville gagnante à Moscou, le 13 juillet 2001.
- Le premier ministre Jean Chrétien et des hauts fonctionnaires ont témoigné de façon constante l'appui du gouvernement du Canada à l'égard de la candidature de Toronto. M. Chrétien a par ailleurs participé à plusieurs activités et annonces publiques connexes.
- Le premier ministre a confié des rôles clés à la ministre du Patrimoine canadien, au ministre des Transports (en sa qualité de ministre responsable de la région), au ministre des Affaires étrangères, au secrétaire d'État (Sport amateur) et à l'ambassadeur olympique, pour ce qui est d'appuyer la candidature pour les Jeux olympiques. Tous ont pris part à des activités et à des annonces publiques.
- En outre, le gouvernement a établi le Secrétariat de la candidature pour 2008, au ministère du Patrimoine canadien, en vue d'aider à la préparation de la candidature de Toronto. Le secrétariat collabore étroitement avec 20 ministères et organismes fédéraux. Il est le point d'accès au gouvernement fédéral pour tout ce qui touche la candidature de Toronto. Il travaille également en collaboration avec des représentants de la province de l'Ontario et de la ville de Toronto.